



SEVILLA, 12. (PUEBLO, de nuestra Delegación.)—Otro partido político esencialmente andaluz ha saltado ante la opinión pública definiéndose como eminentemente democrático y defensor de la Monarquía como forma de Estado. Se trata de Unión Regional Andaluza (U. R. A.), que ante cerca de un millar de perso-

Con Luis Jáudenes al frente

PRESENTACION DE UNION REGIONAL ANDALUZA

nas ha hecho su presentación en el discutido teatro municipal Lope de Vega.

El promotor y coordinador de U. R. A., Luis Jáudenes y García de Sola, abogado del Estado nacido en Cádiz, que ya ocupó puestos importantes en la Administración, ha dicho que su partido no concibe a Andalucía fuera del contexto español ni a España dividida en otros reinos de taifas. U. R. A., partido interclasista, defiende la libertad individual, la dignidad y la justicia a todos los niveles,

y pretende la fijación de los recursos financieros propios de la región, de acuerdo con las convenientes disposiciones legislativas que hagan posible esta aspiración. También figura en los planes de U. R. A. la elaboración de un programa de desarrollo regional, la mejora de infraestructura viaria, la reordenación del sector agrario, la industrialización y comercialización de sus productos, evitando las importaciones innecesarias y una amplia gama de aspiraciones coherentes con las necesidades de la región en los aspectos

educativo, sanitario, turístico, portuario y de promoción de viviendas.

En el acto de presentación de U. R. A. han intervenido, además del señor Jáudenes, el señor Castellano, de Sevilla, que dijo, entre otras cosas de U. R. A., «no es una entelequia regional, ni una plataforma electoral, ni un partido para mandar políticos a Madrid», y el señor Garach, de Cádiz, que afirmó que *U. R. A. no viene a quitar los votos a ningún partido porque los quiere todos*.